



Réunion des économistes de la Vice-province de l'Inde

ADARSH BHAVAN, Inde - La première réunion des économistes de l'année académique 2024-25 pour la SMM s'est tenue le 18 septembre à Adarsh Bhavan. Ce rassemblement important, animé par le P. Nashwin ARUL, SMM, l'économiste provincial, a réuni 13 confrères, dont tous les administrateurs locaux de diverses communautés. L'accent était mis sur l'amélioration de l'administration financière au sein de la Compagnie tout en adhérant aux valeurs montfortaines et aux réglementations gouvernementales.

La réunion a commencé par un discours inaugural du Rév. P. Sebastian RAJ, SMM, notre provincial. Il a souligné l'importance de la responsabilité dans la vie consacrée, en s'appuyant sur les principes décrits dans « Montfortain Aujourd'hui ». Le P. Sebastian a encouragé les économistes à considérer leur rôle non seulement comme des administrateurs financiers mais comme des agents de renouveau au sein de la communauté. Il a décrit l'économiste comme un pont crucial entre la province et les communautés locales, chargé de la gestion des ressources. De plus, le P. Sebastian a partagé quelques observations générales que les confrères devraient mettre en œuvre, en soulignant les meilleures pratiques en matière de gestion financière.

Un des moments forts de la journée a été la session dirigée par M. Purushotham, un expert-comptable expérimenté, qui a servi de personne-ressource. Il a fourni des informations précieuses sur les règles de la loi sur la réglementation des contributions étrangères (Foreign Contribution Regulation Act, FCRA) et les protocoles actuels du gouvernement, abordant certains des problèmes financiers urgents auxquels sont confrontées les institutions religieuses aujourd'hui. M. Purushotham a dirigé une session interactive, répondant aux questions

individuelles des confrères et proposant des solutions pratiques et des alternatives pour assurer une gestion financière transparente et sincère.

Des conseils supplémentaires ont été fournis par le P. Jérôme GONSALVES, SMM, qui a parlé des systèmes de comptabilité quotidiens que les Montfortains devraient pratiquer. Ses idées ont souligné l'importance d'une tenue de registres méticuleuse et la nécessité de pratiques financières cohérentes en accord avec notre mode de vie montfortain. Le P. Shibi JOSE a également apporté ses connaissances et son expérience, en partageant des étapes pratiques pour maintenir des registres précis et conformes.

La session de l'après-midi, dirigée par le P. Nashwin, était centrée sur les valeurs fondamentales de la gestion financière au sein de la SMM. Il a réitéré l'importance de gérer les finances avec intégrité, responsabilité et transparence. Le P. Nashwin a exhorté les économes à considérer leur rôle comme une forme de service à l'Église, en alignant leurs pratiques sur les valeurs montfortaines telles que la responsabilité collective et la confiance dans la providence de Dieu. Il a également souligné l'importance des pratiques financières éthiques, du respect des protocoles gouvernementaux et de la soumission en temps opportun des factures et des dossiers.

La réunion n'a pas seulement été informative, mais a également été une précieuse occasion de fraternité et d'apprentissage collectif. Elle était bien organisée et a réussi à favoriser un sentiment d'unité et d'objectif commun parmi les confrères. À la fin de la réunion, les économes se sont engagés à respecter les principes d'une bonne gestion financière, en assurant le bien-être de leurs communautés et la gestion fidèle des ressources qui leur sont confiées.

P. Nashwin ARUL, SMM